

《单词百科:Pointers是什么意思?Pointers怎么发音?Pointers的解释和用法》

英语单词Pointers是什么意思?Pointers怎么读?Pointers怎么发音?简答网为您整理了Pointers的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Pointers怎么读

Pointers的读音:[' p ɔɪ n t ə z]

Pointers的意思

1、指极星;[地名] [美国] 波因特斯;

Pointers的双语例句

1、 Which mutating algorithms are safe to use with pointers?

哪些可变算法可以安全使用指针?

2、Here are a few pointers to help you make a choice.

这儿有几条帮助作出选择的建议。

3、Iterators, pointers and references to the container's elements are never invalidated.

指向容器元素的迭代器、指针和引用都不会失效。

4、Long-string variables, for instance, are implicitly pointers, as are class variables.

例如,长串变量就是隐式指针,类变量也是。

5、Pointers or lists used to keep track of program segments in virtual memory.

在虚拟存储器中,用于跟踪程序段的一些指针或表。

6、Give us some pointers on how to do the job.

这工作怎么搞法,你给我们出一些点子。

7、Interest rates and other pointers in the economic forecast.

利率和经济预测中的其它指数。

8、There have been several pointers towards this latest discovery.

这里有一些报道针对这项最近的发现。

9、A gentleman carrying a gun, with two pointers playing round him, was passing up the hill.

有一位绅士背着枪,身边还带着两条蹦蹦跳跳的短毛大猎犬,正往山上爬。

10、Like I said, I was hoping you could give me some pointers about writing.

就像我说的,你能在写作上给我一点建议吗?

11、Dad, could you give me a few pointers on how to go about getting a job.

爸爸,您能指教我一下怎么去找工作吗?

12、Functions may return values of basic types, structures, unions, or pointers.

函数可以返回基本类型、结构、联合或指针类型的值.

13、The scientists of the two countries got together and swopped pointers.

两国科学家聚在一起,切磋琢磨.

14、Maybe you could give us a few pointers, You can stake'em, right?

也许你可以给我们一点提示你可以刺穿他们, 对 吗 ?

15、Uninitialized pointers are a common source of run-time errors.

很多运行时错误都源于使用了未初始化的指针.

以上是简答网为您整理的Pointers怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于Poin

ters的用法、Pointers的释义

、Pointers的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Pointers>

